

INICIO

NOTICIAS V

DEPORTES V

ENTRETENIMIENTO ~

TECNOLOGÍA V

TURISMO

OPINIÓN V

Inicio > Noticias > Economía

02 de septiembre de 2021 a las 11:49 AM

Qué tanta mano de obra metense contratan en **Ecopetrol**

Ecopetrol registró en julio más de 11.500 trabajadores de contratistas con dedicación exclusiva en actividades en el Meta.











A través de un comunicado, la compañía petrolera dio a conocer la contratación de mano de obra con dedicación exclusiva a labores en el departamento del Meta.

Ecopetrol, en su compromiso permanente por aportar a la reactivación económica de los metenses, reportó en el mes de julio, la contratación de 11.579 trabajadores en las actividades ejecutadas en ocho municipios del departamento del Meta.

Durante el mismo mes, un total de 48.310 personas trabajaron con dedicación exclusiva en obras y proyectos que desarrolla el Grupo Ecopetrol en el país, a través de empresas contratistas, lo que representó un incremento del 3% con respecto a junio.

En el Meta, la contracción de la mano de obra local sigue siendo una prioridad para Ecopetrol, por esto, el 72% (8.989) de las plazas generadas fueron ocupadas por trabajadores residentes en Acacías, Guamal, Castilla La Nueva, Puerto Gaitán, Puerto Lleras, San Martín de los Llanos, El Castillo y Villavicencio.

Del total de la mano de obra no calificada, el 95,5% (5.812) fue ejecutado por trabajadores locales donde se desarrollan las operaciones. Por su parte, el 57,9% de los empleos calificados también lo desarrolló mano de obra local.

Se destaca la vinculación de 2.276 jóvenes, entre 18 y 28 años, 1.847 mujeres, 245 trabajadores integrantes de grupos étnicos, 173 personas que obtuvieron su primer empleo, 22 víctimas del conflicto armado y 8 personas con discapacidad, como resultado de la **política de diversidad e inclusión** de la Empresa.

María Fernanda López Rueda, ayudante electricista de la vereda Alto Pompeya de Villavicencio, explica que "este trabajo aporta desarrollo para el país, aporta empleabilidad para la gente joven, para la gente estrato 1 y 2 y aporta inversión social para la comunidad. Además, me aporta económicamente un sustento para mí, para mi familia, para seguir estudiando, para seguir creciendo como mujer y como profesional".

Martín Darío Vega, ingeniero industrial de Castilla La Nueva expresó que "este trabajo significa compromiso y responsabilidad, el saber que tengo una oportunidad de seguir creciendo profesionalmente y aprender cada día más. Para mi familia significa esperanza, tranquilidad y futuro".

INICIO

Suscribete y recibe las mejores tarifas disponibles, ofertas únicas, códigos de descuento y mucho más.

Tu nombre

Correo electrónico

ENVIAR

Informando - Villavicencio (Meta) - Colombia

